
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СРЕДНЯЯ 

ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА № 22   ИМЕНИ ГЕННАДИЯ ФЕДОТОВИЧА ПОНОМАРЕВА 

 

                                                        ПРОТОКОЛ №4 
заседания МО учителей физической культуры, ОБЖ, ритмики 

 

от « 07 » июня 2019года 

Присутствуют: Кустов С.,В., Бардакова Н.И., Мусин Б.К., Никонов А.А, 

                            Рахманин В,И., Чередниченко Д.Л., Шмидт Д.С., Маликов В.А., Лебедев               

                            С.М.,Вторушин Ю.С. 

Отсутствуют: 0 

Повестка дня: 

1. Анализ работы МО за год.                                                                                                

2.Использование новых информационно-коммуникационных технологий для проведения 

занятий по ОБЖ, физической культуре,ритмики- Никонов А.А; «Роль ритмики в 

общеобразовательном учреждении»- Рахманин В.И.                                                                                                                         

3.Планирование работы на 2019\20 учебный год. 

4. Рассмотрение учебных программ по физической культуре, ОБЖ, ритмике.                                                                                                                                                                        

                                              Ход заседания: 

Вопрос №1. 

Выступила Бардакова Н.И. 

Руководитель МО учителей  физической культуры, ОБЖ, ритмики. В состав МО учителей 

физической культуры входят десять учителей. Все учителя с высшим образованием. В 

этом учебном году МО учителей физической культуры активно принимает участие во 

всех семинарах, а также выступают на семинарах – практикумах и размещают свои 

методические разработки в интернет сайтах. Диссеминация педагогического опыта 

становится одним из традиционных направлений работы МО.                                                          

Анализируя данную работу за 2018 – 2019 учебный год, хочется отметить, что 

мероприятия прошли во всех классах и параллелях. Учащиеся активно принимали участие 

во всех мероприятиях. После окончания соревнований учителя физической культуры 

подводили итоги соревнований, награждали победителей и участников соревнований. 

Если сравнить данную работу с предыдущим учебным годом, то можно заметить 

тенденцию заинтересованности членов МО в проведении внеклассной работы и ее 

улучшение. 

       Решили: 

Наряду с имеющимися положительными результатами, в работе МО имеются недостатки: 

- улучшить работу по обобщению и распространению передового педагогического опыта; 

- повысить уровень навыка самоанализа у учителей и самоконтроля у учащихся; 

          за -  10                                            Против-  0                                                                                                                                   

 
Вопрос №2. 

Выступила Шмидт Д.С. 

    По второму вопросу заслушали Дмитрия Сергеевича,  где он рассказал о использование 

новых информационно-коммуникационных технологий для проведения занятий по ОБЖ, 

физической культуре. XXI век - век высоких компьютерных технологий. Это значит, что 

использование ИКТ(информационно-коммуникационных технологий) в школе - процесс 

объективный и вполне закономерный. Компьютер дома, в школе, в настоящее время, уже 

не роскошь, а средство для работы. Нужно ли использовать средства ИКТ на уроках 

физической культуры. 

Использование ИКТ на уроках физической культуры 

- это полезная и интересная форма работы и для ученика, и для учителя. 

А также своим опытом поделился  учитель по ритмике Владислав Игоревич Рахманин. 

Выступая с темой: «Роль ритмики в общеобразовательном учреждении», он сказал, что 

еще в древности движения, выполненные под музыку, применялись в воспитании детей и 

почитались как занятия, приносящие здоровье, физическое и духовное. Занятия ритмикой 

помогают усвоить основные музыкально-теоретические понятия, развивают музыкальный 



слух и память, чувство ритма, активизируют восприятие музыки. В процессе работы над 

движениями, связанными с музыкой, формируется художественный вкус детей, 
развиваются их творческие способности, чувство прекрасного. Вместе с тем, ритмические 

упражнения служат и задачам физического воспитания. 
       Решили: 

- Более активно, творчески подойти к теме по изучению ИКТ 

-Чтобы добиться наибольшей точности при выполнении движений, нужно  взаимопосеща 

ть уроки  учителям физкультуры и ритмики. 

          за -  10                                            Против-  0     

Вопрос №3 

Выступил Кустов С.В. 

Сергей Васильевич  ознакомил с планированием  спортивных мероприятий  на 2019-2020 

учебный год                                                                                                                               

        Решили: 

Утвердить план спортивно-массовой работы на 2019-2020 учебный год. 

          за -  10                                            Против-  0     

 

Вопрос №4 

Выступили  Бардакова Н.И и Лебедев С.М.                                                                        

 По четвертому вопросу выступила БардаковаН.И., о требованиях к рабочим программам. 

Она познакомила со структурой рабочей программы. Наталья Иосифовна в своем 

выступлении акцентировала внимание на целях и задачах преподавания предметов ОБЖ, 

физической культуры. Она ознакомила с требованиями к оформлению рабочей 

программы педагога, составлением пояснительной записки, с новинками методической  

литературы 
 Лебедев С.М зачитали доклад  о составление рабочей программы -   индивидуальный   

инструмент педагога, в котором он определяет наиболее  оптимальные и эффективные   

для определённого    класса содержание, формы, методы и приёмы организации  

образовательного процесса с целью получения  результата, соответствующего 

требованиям стандарта. 
 

 

       Решили: 

Представить к утверждению тематическое планирование  рабочих программ по 

предметам, к  началу 2019-2020 учебного года.                                                                                                                                                            

за -  10                                            Против-  0                                                                                                                                   

  

 

            

 

 

 


